

Entre Puerto Colombia y Barranquilla estamos construyendo LAGRAN VIA



ZONA CARIBE

Tras nueva mesa de trabajo, sigue incierta reapertura de minas de carbón en Cesar

hace 1 hora



ZONA CARIBE

Juez envía a la cárcel al periodista Orlando Montero por violencia intrafamiliar

hace 1 hora



ESTADOS UNIDOS

Biden aspirará a la reelección en 2024 para evitar que Trump sea Presidente

hace 1 hora



VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Expareja del periodista Barona, víctima de brutal golpiza, pide una "justicia pronta y eficaz"

hace 2 horas



MAGNICIDIO

JEP revocó expulsión de colombiano vinculado a magnicidio en Haití

hace 2 horas



El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón. Foto: Dinero

POLÍTICA

"Si el Gobierno lo determina, no haremos fracking": presidente de Ecopetrol

f COMPARTIR TWEET G+ COMPARTIR

El presidente de la compañía señaló que apoyaría la propuesta de Gustavo Petro siempre y cuando esta sea "ordenada y planeada".

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, respaldó la propuesta del Jefe de Estado Gustavo Petro de iniciar la transición energética en Colombia.

La propuesta del Presidente Petro se conoció durante su participación en la COP27 de la ONU, donde se comprometió junto a otros países sacar adelante la iniciativa.

"Yo tomaría el decálogo del presidente en COP como una invitación a ver qué se puede hacer desde el punto de vista de transición (...) Vamos a sentarnos con la junta a ver planes de inversiones", dijo Bayón en Blu Radio.



ECONOMÍA

Junta de la Andi confirma a Bruce Mac Master en la presidencia hasta 2025

hace 3 horas



Zona Cero @zonacero

10:47 am. Miércoles 09 de Noviembre de 2022

El presidente de **Ecopetrol** aseguró que *“si el Congreso determina que no hay no convencionales en Colombia utilizando esta técnica de estimulación, nosotros en **Ecopetrol** no vamos a hacer fracking y con los ministerios, autoridades y socios, deshacer lo que habíamos hecho”*.

“Estamos trabajando con el Gobierno, con la ministra de Minas y el de Hacienda para entender, desde el punto de vista técnico, las áreas de exploración que se podrían hacer, no solo con contratos existentes, sino mirar oportunidades nuevas; se está discutiendo con el Gobierno y dentro de la junta”, agregó.

El directivo explicó que *“van a entrar alrededor de un millón de motos nuevas en el mercado nacional, hay que suministrar combustible a los vehículos que lleguen. Hay que acelerar cosas como el hidrógeno, ser más gaseosos, producir más gas y trabajar en la transición”*.

La petrolera estatal colombiana alcanzó hasta septiembre una utilidad neta de 26,6 billones de pesos (unos 5.347 millones de dólares al cambio de hoy), un 150,1 % más que el mismo periodo de 2021.

Felipe Bayón señaló que a través de la estrategia 2040 *‘Energía que transforma’* se apuesta a mayores inversiones en hidrogeno, gas, captura de carbono y renovables.

TAGS

MEDIO AMBIENTE

COLOMBIA

ECOPETROL

TRANSICIÓN ENERGÉTICA

FELIPE BAYÓN

GUSTAVO PETRO



Te puede interesar



ATLÁNTICO

“Grupos criminales subcontratan pandillas para delinquir y evadir a la justicia”: Defensoría

hace 54 mins



ATLÁNTICO

Atlántico en emergencia: inundaciones, deslizamientos y erosión

hace 54 mins



LIGA COLOMBIANA

Millonarios le repitió la dosis al Junior: otra derrota y la décima estrella se aleja

hace 38 mins



TEMPORADA DE HURACANES

Nicole se convirtió en huracán al norte de Bahamas y va rumbo a Florida

hace 3 horas



ZONA CARIBE

Capturan a los presuntos responsables de ultimar a padre e hija en Cartagena

hace 5 horas



PUERTO COLOMBIA

'El fusil lo recogí en el suelo para evitar que alguien lo disparara': 'Deivis Parrilla'

hace 5 horas

SECCIONES

Inicio
Judicial
Política
Sociales

Videos
Deportes
Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

ZC zona cero

Síguenos